

El Santander y la Universidad de Jaén conceden 20 becas de idiomas - La Razón - 09/08/2016

UNIVERSIDAD

El Santander y la Universidad de Jaén conceden 20 becas de idiomas

A. N- Madrid

Las ayudas, dirigidas a personal docente e investigador, permiten la realización de cursos intensivos de idiomas y fueron presentadas en un acto presidido por el rector de la UJA, Juan Gómez Ortega, que agradeció el apoyo de Banco Santander. De los 20 beneficiarios de la actual convocatoria, 19 han escogido cursos impartidos en lengua inglesa y uno en lengua francesa. Cada uno recibirá una ayuda de 1.500 euros y el curso tendrá una duración mínima de 60 horas.

Según Sebastián Bruque, vicerrector de Internacionalización de la UJA, se trata de la séptima convocatoria de Becas Santander en la universidad jiennense, y al final de este año serán 140 los profesores que se hayan beneficiado del programa. Se trata del «15% de la plantilla de profesorado de la UJA, lo que demuestra que es un programa que ha tenido mucho éxito y agradecemos el apoyo del Banco Santander», ha asegurado.

El banco colabora con la UJA a través de Santander Universidades en numerosas iniciativas, entre las que destacan proyectos para la formación en idiomas de su PDI desde 2010. Desde 2014, el PDI beneficiario tiene la opción de decidir el idioma en el que quiere recibir el curso, el lugar de destino, y el periodo de tiempo en el que puede disfrutar de la estancia. Como novedad, la actual edición ofrece la posibilidad de volver a solicitar la ayuda aunque ya se haya disfrutado de la misma en anteriores convocatorias, dando preferencia a los solicitantes nuevos, a los que se otorga 25 puntos más en la puntuación final. Así, de los 20 beneficiarios de la convocatoria 2016, nueve «repiten». Asimismo, se ha abierto la posibilidad a los solicitantes de elegir un curso en el extranjero que no se dedique en exclusiva a la formación en lenguas, sino también la referente al área de trabajo del beneficiario.